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O “Colina Folia” foi 
o assunto principal do 
“Conexão Tudo de Bom” 
do último dia 13 com o 
vice-prefeito Rafael Ro-
drigues “Maringá”, que 
também é secretário de 
Cultura, Turismo e Lazer.  
O DJ Claudinho Brasil, 
famoso mundialmente, 
é uma das atrações que 
vem direto da Bahia para 
abrilhantar o Carnaval 
colinense. 

É claro que o programa 
abordou também a Festa 
do Cavalo. O secretário 
deu alguns spoilers e 

“Colina Folia” na avenida 
atendeu clamor da população 

Festa do Cavalo terá show gospel 

disse que, atendendo 
aos muitos pedidos, a 
programação terá show 
gospel. “Queremos 

O palco será montado dentro da praça que margeia a 
Avenida das Cohabs para não atrapalhar o trânsito. 

resgatar a participação 
da família colinense nas 
festividades”, destacou 
Rafael.                  Pág. 5

Em entrevista ao 
programa “Conexão 
Tudo de Bom”, da 105 
FM, na última sexta-fei-
ra, dia 14, o prefeito Mi 
apresentou um panora-
ma sobre as ações e 
desafios dos primeiros 
dias de seu mandato, 
destacando avanços em 
limpeza urbana, saúde 
e habitação. 

Ele também abordou 
desafios, esclareceu 
dúvidas dos ouvintes, 
falou sobre uma possí-
vel implementação de 
uma Guarda Municipal 
e a reativação da linha 
férrea.                Pág. 3

“Mi” faz balanço dos 45 dias 
de governo

Prefeito “Mi” abordou os desafios e conquistas do 
início do mandato. 

A Polícia Civil de Co-
lina prendeu na manhã 
de segunda-feira, dia 
17, um investigado por 
crime de agiotagem e 
extorsão. As diligên-
cias t iveram início 
após uma denúncia 
formal em que a vítima 
relatou intimidações 
constantes. 

Pág. 6

Prisão por agiotagem e extorsão 

Antes da prisão os policiais conduziram o preso ao 
Pronto Atendimento Municipal. 

O prefeito Silvinho fez questão de comemorar a conquis-
ta com a equipe profissional da “Olinto” e os alunos. 

O aumento de 49% 
para 92%, em apenas 
um ano no índice de 
alfabetização, foi um 
avanço reconhecido pelo 
Ministério da Educação, 
que concedeu a Jaborandi 
o Prêmio “Selo de Ouro” 
pelo excelente resultado 
obtido nas turmas do 
1º ao 2º ano do Ensino 
Fundamental da Escola 
Olinto.               Pág. 11

Jaborandi é ouro na 
alfabetização infantil 



Página 2   Colina, 20 de Fevereiro de 2025

Fundado em 18/08/1918
Propriedade: Claudia Aparecida Moi

CNPJ 57.719.114/0001-03
Filiado à ABRAJORI e ADJORI

Av. Cel. Antenor J. Franco nº 37
Fone/Fax: (17) 3341-4619

Cep: 14770-000 - Colina/SP
e-mail: ocolinense@gmail.com
site: www.ocolinense.com.br

Facebook
http://www.facebook.com/JornalOCOLINENSE

Jornalista Responsável: Paulo Roberto Moy - MTb - 00707139/SP
Impressão: Gráfica de Barretos

OS ARTIGOS ASSINADOS REPRESENTAM APENAS E TÃO SOMENTE
A OPINIÃO DE SEUS AUTORES. A REPRODUÇÃO DE TEXTOS,

FOTOS E PUBLICIDADE SOMENTE SERÁ PERMITIDA SE PREVIAMENTE 
AUTORIZADA, POR ESCRITO, PELO JORNAL COM CRÉDITO DA FONTE.

veículos, e não confie demais em pessoas que não conhece. Cuide 
da sua saúde e da moral.

Horóscopo da semana de 20 a 26/02

GÊMEOS - de 21/05 a 20/06  Momento em 
que, se usar sua notável inteligência, conseguirá 
solucionar os mais difíceis problemas, tanto 

financeiros, como profissionais e sociais. Vida romântica cheia de 
felicidade, ternura e compreensão.

LEÃO - de 22/07 a 22/08 Dia indicado para 
resolver questões financeiras e profissionais às 
mudanças de residência ou trabalho, e para elevar 

seu crédito ainda mais. Cuide de sua saúde, e evite precipitações. 
Quanto mais exigente você for com o mundo e com as pessoas com 
quem você se relaciona, mais amarga poderá ser a sua derrota.

VIRGEM - de 23/08 a 22/09 Devido ao bom 
aspecto de Mercúrio em seu horóscopo hoje, poderá 
progredir bastante, profissional e socialmente. 
Lucrará no comércio de livros e material de ensino, 

de um modo geral. Êxito romântico e paz familiar.

LIBRA - de 23/09 a 22/10  Se ainda não têm 
a sua casa própria, saiba que esta é a fase mais 
favorável para consegui-la. Aproveite. Por outro lado, 

terá sucesso no comércio, na indústria e nos negócios relacionados 
com terras. Dificuldades familiares.

ESCORPIÃO - de 23/10 a 21/11 Hoje é um dia 
que terá, certamente, algumas perturbações. Inclusive 
o cônjuge estará descontente com você. Tome cuidado 
se realizar negócios e se lidar com fogo e eletricidade. 

Amanhã será um dia melhor. A posição da lua também reflete a sua 
necessidade de sentir-se mais seguro, com mais confiança em si mesmo.

AQUÁRIO - de 21/01 a 19/02 Notícias e 
novidades do seu interesse devem ser esperadas 
para o período desta tarde. Dia favorável em 
questões de dinheiro, inventário ou herança. Bons 

lucros através de parentes ou propriedades agrícolas. Confie mais 
na pessoa amada e terá vantagens com isso.

TOURO - de 21/04 a 20/05 Excelente aspecto astral 
para iniciar negócios e empreendimentos de vulto e para 
tratar de questões jurídicas que estão em pendência. 
Positivo a vida religiosa. Boas notícias. Vá se preparando 

para um encontro amoroso. Você está com uma sorte incrível, portanto, 
valerá a pena acreditar mais nas oportunidades que pintarem.

ÁRIES - de 21/03 a 20/04 Seu forte magnetismo 
pessoal hoje, deverá atrair a simpatia alheia, o que 
lhe trará muitos benefícios. Novas e duradouras 
amizades, também estão previstas. Êxito em todos os 

meios de comunicação. Durante o período poderá ocorrer decepções 
no plano amoroso. Aproveite o dia para os estudos de modo geral.

SAGITÁRIO - de 22/11 a 21/12 Pessoas 
benquistas socialmente, muito deverão contribuir 
para a sua elevação geral neste dia. Contudo, não 
se mostre demasiadamente orgulhoso e dê mais 

atenção às pessoas queridas. Procure se destacar na vida social, 
sendo mais habilidoso no trato com as pessoas.

CAPRICÓRNIO - de 22/12 a 20/01 Desde 
as primeiras horas do dia, procure evitar atritos com 
pessoas de temperamento forte. Mais compreensão 
e inteligência para aproveitar dos benefícios deste 

dia. Este é um bom período do ano para você. Sucesso nas questões 
financeiras, nos jogos e loterias.

PEIXES - de 20/02 a 20/03 Todo cuidado será 
pouco, neste dia. Tome cuidado com o fogo, com a 
eletricidade e com o excesso de velocidade, ao dirigir 

CÂNCER - de 21/06 a 21/07 O período reflete 
melhores chances no trabalho e você será bem 
sucedido ao solicitar favores. Excelente saúde. 
Controle mais os seus impulsos e tenha sempre 

em mente que as outras pessoas também podem ter a sua razão.

VENDO 
Dois terrenos na 

Rua F – Jardim Ca-
lifórnia. Tratar fone 
99709-9585, c/ Adilson 
(Gledan). 

MARCENARIA 
BACCHINI 

Execução de projetos, 

cozinhas planejadas, 
armários embutidos e 
móveis planejados em 
geral. Venha fazer seu 
orçamento. Contato: 
(17) 3341-4744 ou 
98179-6038 (       ), c/ 
José Valentim. 

DELÍCIAS 
CASEIRAS

O lugar mais gostoso da 
cidade c/ muitas delícias 
para você. Aceitamos 
encomendas de bolos 

p/ aniversários, pão 
de mel, pães, roscas 
e salgados para festas 
pelo fone 3341-3230 
ou à Av. Luiz Lemos de 
Toledo, 417. 

PARO VERDE 
Jardinagem, execução 

e manutenção, podas 
de árvores, plantio de 
grama, comércio de 
vasos e plantas em 
geral. Contato (17) 
3341-1604 / 99135-
3501 / 98189-4149, c/ 
Gabriel Paro. 
LAVAGEM A SECO

Limpeza especia-
lizada de estofados 
residenciais/auto-
motivos, colchões, 
cadeiras, etc. Faça 
seu orçamento na 
Tapeçaria do Mar-
quinho – 3341-3836. 

SAÚDE DOS PÉS 
Cuide da saúde dos 

seus pés c/ a podóloga 
Daniela – unhas encra-
vadas, calosidades, olho 
de peixe, etc. Contato 
Av. Rui Barbosa nº 572 

- Centro - 99156-1535 
e 98201-5722. 

CONSERTO DE 
CADEIRAS 

Faço consertos e 
troco cordas de cadei-
ras de alpendre. Tratar 
pelo fone 99271-2262, 
c/ Noel. 

FAÇA PARTE DO 
NOSSO TIME

O Tome Leve está 
contratando: vagas 
para subgerente de 
loja em Colina, en-
sino médio completo 
e disponibilidade de 
horário. Acesse: https://
www.jobcoach.com.
br/empresas/ac.as-
px?ProcessId=31213

CONTRATA-SE 
GERENTE

 Com experiência na 
área de construção em 
lojas de varejo. Enviar 
currículo no e-mail si-
moes.diretoria@gmail.
com
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Na última sexta-feira, 
14, o prefeito Valdemir 
Antônio Moralles "Mi" 
concedeu uma entrevista 
ao vivo ao programa 
"Conexão Tudo de 
Bom", onde apresentou 
um panorama sobre as 
ações e desafios dos 
primeiros quarenta e 
cinco dias desde que 
assumiu como prefeito 
de Colina, com ênfase 
especial em questões de 
limpeza urbana, recicla-
gem e saúde pública.

LIMPEZA E 
RECICLAGEM: 
PARCERIAS E 
INICIATIVAS

Durante a entrevista, 
o prefeito destacou o 
progresso nas ações de 
limpeza e a importância 
da coleta e reciclagem de 
resíduos. Ele mencionou 
que a gestão começou 
a estabelecer parcerias 
com cooperativas, bus-
cando agregar valor aos 
materiais recicláveis. Mi 
afirmou que já está em 
andamento um recurso 
de R$ 400 mil, destinado 
pela emenda do deputado 
Sebastião Santos, que 
será utilizado para a aqui-
sição de equipamentos 
para a cooperativa de 
reciclagem. “Com isso, 
poderemos aumentar a 
frota, facilitando a coleta 
de lixo reciclável e promo-
vendo a conscientização 
nas escolas e nas casas 
sobre a importância da 
reciclagem”. Ele ressal-
tou que, "ao aumentar 
o volume de reciclados, 
haverá uma significativa 
redução do que é enviado 
para aterros sanitários, 
contribuindo assim para 
a preservação do meio 
ambiente".

DESAFIOS DA 
LIMPEZA URBANA 

E MOBILIZAÇÃO DA 
POPULAÇÃO

Mi também abordou 
os desafios enfrentados 
na eficiência da limpeza 
urbana. “Apesar das 
imensas dificuldades 
iniciais, a população 
já pode perceber as 
diferenças na cidade”. 
Mi elogiou o trabalho 
dos servidores públicos 
e reforçou o apelo para 
que a população colabore 
descartando resíduos de 
forma correta, evitando 
problemas como o acúmulo 
de lixo e a proliferação 
de doenças. O prefeito 
anunciou que campanhas 
de conscientização serão 
lançadas juntamente com 
a instalação de novas 
lixeiras em bairros es-

Prefeito Mi apresenta avanços e desafios do início de seu mandato
 Limpeza Urbana, Saúde e Habitação estão entre as prioridades

tratégicos.
PREVENÇÃO À 

SAÚDE: COMBATE À 
DENGUE E 

CAMPANHAS DE 
VACINAÇÃO

Em resposta à recente 
onda de casos de dengue, 
o prefeito reafirmou a 
necessidade de ações 
preventivas. Ele comunicou 
que a  Administração está 
intensificando campanhas 
de conscientização sobre 
a correta eliminação de 
focos para mosquito Ae-
des aegypti, bem como 
promovendo a vacinação 
contra a febre amarela, 
especialmente após a 
morte de um macaco na 
cidade, que serviu como 
um alerta para a presença 
do vírus.

“Todos precisam entender 
que cada um tem um papel 
na prevenção das doenças. 
O descarte correto do lixo 
é fundamental para evitar 
a proliferação do Aedes 
e, consequentemente, 
da dengue”, acrescentou.
IMPLEMENTAÇÃO DE 
GUARDA MUNICIPAL

Questionado sobre uma 
possível implementação 
de Guarda Municipal, o 
chefe do Executivo se 
disse contrário a ideia. 
Ele destacou que a se-
gurança pública é uma 
obrigação do Estado e 
que, ao longo dos anos, 
houve uma transferência 
de responsabilidades do 
Estado para os municípios 
em diversas áreas, incluindo 
educação e saúde. Em 
sua visão, os municípios 
não devem assumir res-
ponsabilidades que não 
são inerentes a eles. No 
entanto, ele deixou em 
aberto a possibilidade de 
reconsiderar essa posição 
no futuro, caso houvesse 
viabilidade financeira e se 
isso fosse benéfico para 
a sociedade.

"Durante o plano de 
governo, falei sobre isso, 
no futuro, se houvesse a 
possibilidade de eu achar 
viabilidade financeira nisso, 
e que seja melhor para a 
sociedade, a gente faz, 
mas a primeiro modo, 
não", declarou.

INVESTIMENTOS 
DIRECIONADOS E 

GESTÃO DO PRONTO 
ATENDIMENTO

O prefeito também 
abordou a situação do 
Pronto Atendimento após o 
término do contrato com a 
Humaniza. Respondendo 
a pergunta de um ouvinte, 
ele garantiu que não haverá 
interrupções nos serviços 
e que, um novo contrato 

com outra empresa, já está 
sendo formalizado para 
assegurar a continuidade 
dos atendimentos. Os 
funcionários existentes 
serão reaproveitados 
em sua maioria, o que 
visa manter a qualidade 
do serviço prestado à 
população.

Além disso, falou sobre a 
reestruturação administrativa 
para melhorar a eficiência 
da gestão, afirmando que 
está acontecendo uma 
capacitação dos profissio-
nais dos diversos setores 
para lidar melhor com as 
licitações e contratações 
públicas.

PRESIDENTES DE 
BAIRRO E 

MELHORIAS NAS 
PRAÇAS 

Mi também foi ques-
tionado pelos ouvintes se 
a função de “presidentes 
de bairros” voltaria nessa 
sua gestão. Ele respondeu 
que não planeja a reim-
plementação da figura do 
presidente de bairro, que 
anteriormente existia e tinha 
como função representar 
as demandas da comuni-
dade. Considerou essa 
prática como uma função 
do passado, uma vez que 
atualmente há 11 vereado-
res que já representam os 
interesses dos bairros. As 
necessidades locais são 
suficientemente atendidas 
por esses representantes 
eleitos e que a estrutura 
de presidentes de bairro 
se tornou ultrapassada, 
não se adaptando bem 
à realidade atual em que 
95% das cidades em volta 
também não adotam mais 
essa prática

Sobre as praças do 
município o  prefeito 
reconheceu que muitas 
apresentam bancos que-
brados e que a falta de 
manutenção é a causa 
desse problema. "Estive 
visitando as praças e fiz 
um levantamento das 
condições delas, com o 

objetivo de restaurá-las. 
Planejamos substituir os 
bancos danificados por 
modelos sem encosto, 
que seriam mais práticos e 
teriam menor probabilidade 
de danos". Além disso, Mi 
se comprometeu a realizar 
melhorias na jardinagem 
das praças e a reativar os 
banheiros, estabelecendo 
horários para o seu funcio-
namento e garantindo uma 
supervisão adequada. Ele 
indicou que essas melho-
rias e a manutenção das 
praças serão um processo 
gradual, com expectativas 
de conclusão ao longo de 
um ou dois anos.
HABITAÇÃO: PROJE-
TOS EM ANDAMENTO 

E DESAFIOS
Outro assunto abordado 

foi o projeto de construção 
de 40 casas, que está em 
fase de licitação. O prefeito 
afirmou que a construção 
dessas residências é uma 
prioridade e acredita que 
até agosto deste ano as 
obras devem ser inicia-
das, ajudando a atender 
a demanda habitacional 
em Colina.

SITUAÇÃO DO 
ASFALTO E 

INFRAESTRUTURA
O prefeito também foi 

perguntado pelos ouvintes 
sobre a possibilidade de 
asfaltar a vicinal entre 
Colina e Barretos. Sobre 
isso ele disse que só seria 
possível através de recursos 
vindo do Governo Federal 
ou Estadual.

Destacou:  "Embora 
haja a intenção de rea-
lizar melhorias ao longo 
dos quatro anos, a falta 
de financiamento torna 
isso desafiador, já que 
um quilômetro de asfalto 
custa entre cinco a seis 
milhões de reais. 
REPOSIÇÃO DO VALE 

ALIMENTAÇÃO E 
TRANSPORTE 

ESCOLAR
Também foi falado 

sobre o aumento do Vale 

Alimentação e do transporte 
escolar, explicando a im-
possibilidade de reajuste 
devido a um orçamento 
menor em comparação ao 
ano anterior e destaca a 
prioridade de atendimento 
às necessidades sociais 
e de saúde da população, 
com um comprometimento 
de melhorar a assistência 
oferecida.

O vale-alimentação 
continuará este ano em 
R$ 400,00 sem reposição, 
devido a um aumento 
anterior considerado 
desproporcional e fora 
da realidade, que gerou 
críticas e foi classificado 
como crime eleitoral.

"A Prefeitura enfrenta 
um orçamento de R$ 8 
milhões menor do que no 
ano passado, tornando 
inviáveis novos aumen-
tos. Além disso, há a 
necessidade de cumprir 
com os precatórios dos 
funcionários públicos, que 
agora devem ser pagos 
gradativamente". 

As agentes de saúde 
também questionaram 
sobre um incentivo finan-
ceiro adicional, mas há 
uma interpretação legal 
divergente sobre a sua 
concessão, e o prefeito 
planeja discutir a situação 
com elas, tendo já proto-
colado um documento com 
a posição da Prefeitura

CAUSA ANIMAL 
Em determinado ponto 

da entrevista, Mi, abor-
da a questão da causa 
animal. Questionado 
por uma ouvinte sobre 
o tema, ele destaca: "Há 
necessidade urgente de 
um espaço dedicado 
para cuidados com os 
animais". O prefeito 
mencionou problemas 
com um "pet container" 
que foi danificado e não 
funciona, afirmando que 
está em contato com a 
empresa responsável para 
resolver os problemas 
de vazamento de água 
que estão afetando os 
equipamentos. Ele diz 
que, apesar dos desafios 
financeiros, há planos 
para criar um "cantinho" 
para os animais, promover 
castrações e controlar a 
população de cães e ga-
tos nas ruas, priorizando 
animais abandonados.

O espaço proposto 
será no local do anti-
go matadouro, onde 
pretende-se criar um 
abrigo para os animais. 
O prefeito também men-
ciona a possibilidade de 
retomar a distribuição de 
ração para cães e gatos, 

ressaltando que já houve 
ações anteriores nesse 
sentido e que pretendem 
continuar nesse caminho 
dentro das limitações.

ATENDIMENTOS 
MÉDICOS NA REDE 

MUNICIPAL
Mi disse que o mu-

nicípio está realizando 
contratações de médicos 
e profissionais de saúde, 
buscando atender uma 
grande demanda repri-
mida de exames parados 
desde 2019 até 2024. O 
plano é implementar um 
atendimento reverso para 
priorizar aqueles que 
realmente necessitam 
dos serviços.

Além disso, o prefeito 
menciona a construção 
de uma Unidade Básica 
de Saúde (UBS) entre 
Nova Colina e Jardim 
Califórnia, com a expec-
tativa de que a UBS do 
São Sebastião também 
esteja pronta em breve. 
"Existe um projeto em 
andamento para ajustar o 
Espaço Saúde da Santa 
Lúcia, que ainda não está 
operacional".

TRANSPORTE 
ESCOLAR

Uma ouvinte questionou 
o prefeito sobre o trans-
porte para pré-escola para 
crianças que moram em 
bairros diferentes de onde 
moram. Sobre isso ele 
explicou: "Normalmente 
o transporte existe para 
escolas, mas não para 
creches ou pré-escolas. 
O funcionamento do 
transporte é influenciado 
pela localização das re-
sidências e das escolas. 
Há ônibus que fazem o 
trajeto entre bairros e 
escolas específicas, mas 
a disponibilidade não é 
uniforme. Por exemplo, 
crianças que moram 
no bairro Tropical têm 
transporte para a cidade 
na Cohab 2, mas não há 
transporte para a Cohab 
1 para os residentes do 
Cohab 3”, explicou.

Mi disse ainda que as 
creches são normalmente 
localizadas dentro dos 
bairros, o que elimina a 
necessidade de transporte 
para elas, a menos que 
a creche esteja em um 
bairro diferente. Quando 
uma criança é matri-
culada em uma escola 
ou creche fora de sua 
área de residência, isso 
representa um desafio 
logístico, pois não há 
soluções de transporte 
disponíveis. 

Asista o programa no 
YouTube radio105colinense.

Prefeito “Mi” durante a entrevista do programa 
"Conexão Tudo de Bom". 
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Na manhã de quinta-feira, 
13, o prefeito convocou a 
primeira reunião com todos 
os Secretários Municipais. 
Durante o encontro, “Mi” 
reforçou a necessidade 
de comprometimento e 
eficácia por parte de todo 
o primeiro escalão. A reu-
nião teve como objetivo 
o alinhamento estratégico 
para os próximos anos.

Em suas observações, 
o chefe do Executivo de-
monstrou preocupação inicial 
com a limpeza da cidade e 
a operação tapa-buracos, 
ressaltando que outras 
demandas serão ajusta-
das conforme a realidade 
financeira do município. 

Prefeito realiza primeira reunião 
de alinhamento com secretariado

Salientou ainda que as 
Secretarias trabalharão 
de forma interligada para 
garantir maior agilidade, 
eficiência e qualidade no 
atendimento às deman-
das da população. Com 
o objetivo de assegurar 
igualdade para todos, 
destacou que toda solici-
tação de serviço deverá 
ser formalizada por meio 
de processo protocolado 
na Prefeitura Municipal.

Durante a reunião, Mi 
enfatizou novamente a 
importância do compro-
metimento e da eficácia 
de sua equipe. "Nossa 
prioridade é atender com 
excelência os munícipes. 

Neste governo, todas 
as secretarias estarão 
interligadas, assegurando 
que as necessidades da 
cidade sejam tratadas com 
a seriedade e a agilidade 
que merecem", destacou.

O encontro serviu para 
fazer um balanço dos pri-
meiros 43 dias de gestão 
e alinhar estratégias do 
governo.

A reunião aconteceu 
no auditório da Secretaria 
Municipal de Educação. 
A gestão do Prefeito Mi é 
pautada pela integração 
das equipes e pela busca 
contínua por resultados que 
promovam o bem-estar 
da população de Colina.

Mi esteve reunido com todos os secretários para alinhamento das ações de governo. 
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A expectativa para 
o “Colina Folia” é que 
seja o melhor Car-
naval da região e o 
DJ Claudinho Brasil, 
mundialmente conhe-
cido, que vem direito 
de Salvador-BA para 
abrilhantar a festa 
popular colinense, 
é uma das atrações 
mais aguardadas do 
evento que retorna à 
Avenida das Cohabs.  

“O artista de música 
eletrônica está fazendo 
um grande sucesso. 
Muitas pessoas da 
região têm nos pro-
curado pedindo infor-
mações e perguntado 
se podem vir de van. 
A expectativa é das 
melhores possíveis e 
o objetivo de promover 
o lazer, a diversão e 
movimentar a economia 
da cidade”, destacou 
o vice-prefeito Rafael 
Rodrigues “Maringá”, 
que também é secretário 
de Cultura, Turismo 
e Lazer, responsável 
pela organização do 
Carnaval 2025. 

Ele esteve no “Co-
nexão Tudo de Bom” 
do últ imo dia 13 e 
deu muitos spoilers e 
novidades do Colina 
Folia e da Festa do 
Cavalo, que terá um 
novo formato a partir 
deste ano. 
BANDAS E CANTORA 

COLINENSE 
Além do DJ baiano 

que se apresenta no 
domingo, a festa terá 
shows da DJ colinense 
Carla Rodrigues nas 
duas matinês e na 
noite do dia 3. A banda 
Ney Siqueira & Amigos 
anima os foliões com 
samba e pagode nos 
dias 2 e 4 de março. 
A banda Baía Beat se 
apresenta em duas 
noites (1 e 3) e nas 
duas matinês (2 e 4). 

A Promotora de 
Justiça solicitou ao 
secretário informações 
sobre o Carnaval. 
“Enviamos todos os 
dados solicitados e 
no documento, enca-

Expectativa é que Colina tenha o melhor Carnaval da região  
“Meta é agradar a maioria e resgatar a participação da família colinense nas festividades”, afirma “Maringá” 

minhado ao Ministério 
Público, anexamos os 
contratos dos artistas. 
Músicas com apologia 
explícita a droga, cri-
me e sexo não serão 
aceitas. Estamos to-
mando o cuidado de 
colocar essa ressalva 
nos contratos. Quere-
mos trazer a família 
colinense de volta às 
festividades”. 

“O Colina Folia será 
realizado de 1 a 4 de 
março com entrada 
franca para o público. 
Os shows começam 
às 22h e terminam às 
4h e as duas matinês 
serão realizadas das 
15h às 20h, sendo que 
na terça-feira o show 
noturno tem início às 
21h e acaba também 
mais cedo”. 

SEGURANÇA 
REFORÇADA 

O folião poderá levar 
seu cooler de bebidas 
com emba lagens 
plásticas e latinhas, 
só não será permitido 
garrafas de vidro e 
objetos cortantes. “Os 
coolers serão fiscali-
zados. A responsabi-
lidade da segurança 
é da Polícia Militar, 
porém o município 
está se precavendo. 
Estamos contratando 
segurança particular 
para dar esse apoio. 
O sargento Hespa-
nhol, comandante do 
Grupamento da PM, 
já solicitou reforço”. 

CLAMOR DA 
POPULAÇÃO 
Sobre o retorno do 

Colina Folia para à 
Avenida das Cohabs, 
Rafael disse que foi um 
clamor da população 
e o objetivo é agradar 
a maioria. “Havia um 
pedido muito grande 
para trazer de volta 
para a rua e tirar do 
Recinto, que é muito 
isolado. Na enquete 
na internet o carnaval 
na avenida ganhou 
disparado. Estamos 
preparando a festa 
com muito cuidado, 
será um evento com 

nova roupagem e ex-
tremamente familiar”. 

Uma das novidades 
é que o palco será 
montado dentro da 
praça que margeia 
a avenida para não 
atrapalhar o trânsito. 
“Pretendemos interditar 
a avenida apenas no 
sentido cidade/trevo 
no horário da matinê e 
dos shows noturnos. O 
trânsito durante o dia 
fluirá normalmente. O 
fluxo será normal no 
sentido trevo/cidade, 
não vamos fechar. 
Precisamos promover o 
lazer, mas não o caos 
no trânsito em uma 
das principais vias de 
entrada e saída de Co-
lina. Os comerciantes 
também podem ficar 
tranquilos que não 
serão afetados”. 

Perguntado se a 
estrutura da festa terá 
cobertura para proteger 
os foliões da chuva 
Rafael respondeu: 
“Em lugar nenhum tem 
proteção porque a festa 
é aberta, mas para o 
sol na matinê pode 
ser que tenha. Vamos 
aproveitar o banheiro 
existente na praça e 
complementar com 
banheiros químicos, 
inclusive para defi-
cientes”. Acrescentou: 
“Todas secretarias 
estão integradas com 
o mesmo objetivo: o 
sucesso do Carnaval. 
Somos responsáveis 
pela organização, 
mas contamos com 
a parceria da Saúde 
para distribuição de 

preservativos e cons-
cientização, com o 
Trânsito, enfim é um 
trabalho conjunto”. 

FESTA 
PADRONIZADA 
“Para que a festa te-

nha uma imagem bonita 
vamos padronizar as 
tendas. A prefeitura irá 
repassar apenas o valor 
que pagar na tenda, mas 
depende da demanda de 
inscrições que tivermos. 
A única exigência será 
a inscrição municipal 
e quem não tem é só 
solicitar”. 

Os interessados 
em participar da praça 
de alimentação do 
Colina Folia devem 
efetuar seu cadastro 
no Centro Integrado 
de Educação e Cultura 
“Hugo Martins Tristão”, 
no Parque Débora 
Paro, de segunda a 
sexta-feira, das 08 às 
11h e das 13h30 às 
16h30, munidos do 
RG, CPF, comprovante 

de residência atual e 
Inscrição Municipal. As 
vagas são limitadas e 
mais informações pelo 
e-mail: culturaturis-
moeventos@colina.
sp.gov.br
UMA NOVA FESTA 

DO CAVALO 
“ E s t a m o s  n o s 

desdobrando para a 
realização de uma 
nova Festa do Cavalo, 
mais atrativa para que 
o público permaneça 
mais tempo dentro do 
Recinto. Temos que 
criar entretenimento 
e o primeiro passo 
é a remodelação do 
Recinto, nada vai ficar 
no lugar. Queremos 
criar uma festa de 
feira, com exposito-
res mostrando sua 
marca e produtos. Na 
parte hípica vamos 
aumentar a quanti-
dade de provas que 
terão maior duração, 
proporcionado mais 
entretenimento dentro 
do Recinto por mais 
tempo. Vamos investir 
na pista de hipismo 
para trazer mais ha-
ras e cavaleiros com 
objetivo de fomentar 
a economia para que 
gastem em Colina”. 

Durante o programa 
uma ouvinte perguntou 
sobre os barraqueiros 
do lado de fora da festa. 
“Esse é um assunto 
polêmico porque a 
praça de alimentação 
é vendida. Estamos 

fazendo um estudo 
pra mensurar o valor 
que será cobrado. 
Teremos espaço para 
todo mundo, inclusive 
com valores diferen-
ciados dependendo da 
localização do espaço 
dentro do Recinto”. 

Rafael ainda es-
clareceu que a festa 
terá ingressos mais 
acessíveis e sem a 
necessidade de par-
celamento em várias 
vezes. “Temos uma 
grade de shows pré-
-definida, com datas 
reservadas aguardando 
assinatura dos contratos 
para divulgarmos os 
valores dos ingressos”. 
Destacou: “A festa 
será bem eclét ica 
para agradar a maioria 
com diferentes estilos 
musicais. Atendendo 
aos muitos pedidos 
traremos um show 
gospel. Temos duplas 
tradicionais, cantores 
mais novos e atuais. 
Os shows começarão e 
terminarão mais cedo”. 
99º ANIVERSÁRIO 

DA CIDADE 
Rafael também abor-

dou as festividades de 
aniversário de Colina, 
que completa 99 anos 
em abril. “A programa-
ção será bem caseira 
para que os artistas 
colinenses apareçam. 
A Administração Mu-
nicipal faz questão de 
valorizar as pratas da 
casa”, finalizou Rafael. 

Vice-prefeito Rafael nos estúdios da 105 FM, que trans-
mite diariamente o programa “Conexão Tudo de Bom”. 
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Notícias da Paróquia
Dia 22 – Sábado
19h - Missa na Matriz

Dia 23 – Domingo 
08h – Missa na Matriz 
09h30 – Missa com as crianças na Matriz
19h – Missa na Matriz 

Dia 25 – Terça-Feira
20h - Missa na Comunidade Santo Antônio - Nosso Teto

Dia 26 – Quarta-Feira
19h30 - Missa com Novena de N. Sra. do Perpétuo Socorro na Matriz
20h - Reunião com os coordenadores das Comunidade

 “ AMOR AOS INIMIGOS”

Esta sétima semana do Tempo Comum nos convida a uma experiência reflexiva sobre a 
ética do Reino de Deus. Em meio às incertezas e desafios do mundo contemporâneo, somos 
provocados a viver segundo os princípios da misericórdia, do perdão e do amor incondicional, 
ensinados por Jesus no seu Evangelho de Lc 6,27-38. 

O perdão cristão não pode ser reduzido a um ato de justiça ou imposto como um dever 
social. Juridicamente, o perdão não tem lugar; o código penal não contempla o ato de perdoar. 
O gesto surpreende, e muitas vezes,o heroico perdão surge do amor gratuito, sem depender 
de condições prévias. Não exige nem reivindica nada em troca. Quando perdoamos, é por 
amor genuíno. Estabelecer condições para o perdão é distorcer sua verdadeira essência. Que 
esses ensinamentos sejam mais que reflexões teóricas, tornando-se o fundamento de uma vida 
comprometida com a construção de um mundo mais justo e compassivo, que reflita a imagem 
do Reino do Deus da vida.

O ensinamento de Jesus é profundo e desafia as normas sociais ao propor o amor aos 
inimigos e a prática da generosidade sem esperar retribuições. Como podemos aplicar esses 
princípios no contexto das relações interpessoais e sociais atuais? Seria viável, ou é mais 
simples criar outras interpretações das instruções de Jesus?

Pe. JOSÉ ROBERTO ALVES SANTANA - Pároco

Quando lemos a passagem 
de Marcos 12,38-44 somos 
questionados sobre a natureza 
da verdadeira oferta. Jesus, 
ao observar as pessoas de-
positando suas ofertas no 
templo, nos revela um princípio 
fundamental: o valor de uma 
oferta não está na quantidade, 
mas na intenção do coração.

A cena que se desenrola 
no templo nos mostra a hi-
pocrisia de muitos que ali se 
encontravam. Enquanto alguns 
ostentavam suas ofer tas, 
buscando reconhecimento e 
aprovação dos outros, uma po-
bre viúva, de maneira discreta 
e silenciosa, depositou tudo 
o que tinha. Jesus, com sua 
infinita sabedoria, destacou 
a fé e a generosidade dessa 
mulher, mostrando que o valor 
de uma oferta não se mede 
pelo valor material, mas pela 
intenção do coração.

A a t i tude da v iúva nos 
ensina que a verdadeira de-
voção não só se resume a 
atos externos.  A verdadeira 
devoção se manifesta em um 
coração generoso e disposto 
a doar-se a Deus e ao pró-
ximo. É a expressão de um 
amor profundo e sincero, que 
transcende as aparências e 
as convenções sociais.

A histór ia da v iúva nos 
desafia a questionar nossas 
próprias motivações ao ofere-
cermos algo a Deus. Estamos 
oferecendo por obrigação, por 
hábito ou por um desejo de 
reconhecimento? Ou estamos 
oferecendo com um coração 
generoso, reconhecendo que 
tudo o que temos é um dom de 
Deus? A sua oferta nos mos-
tra que a verdadeira riqueza 
não está no que possuímos, 
mas no que somos capazes 
de dar. Ao doarmos de nós 
mesmos, seja nosso tempo, 
nossos talentos ou nossos 
recursos materiais, estamos 
expressando nossa gratidão 
a Deus e fortalecendo nossos 
laços de comunhão com Ele 

A importância da oferta que 
vem do coração

Por Pe. Pedro Lopes, Vigário paroquial 
São Miguel Arcanjo, Miguelópolis-SP

e com os nossos irmãos.
A fé da viúva nos inspira a 

viver uma vida mais simples 
e voltada para as necessi-
dades verdadeiras. Ao nos 
desapegamos das coisas, 
abrimos espaço para Deus em 
nossas vidas e nos tornamos 
mais livres para amar e servir 
aos outros. A viúva pobre, ao 
oferecer suas duas moedas, 
demonstra uma fé inabalável 
em Deus. Ela reconhece a Sua 
soberania e confia plenamen-
te em Sua providência. Sua 
oferta é um ato de adoração, 
um gesto de gratidão por tudo 
o que possui. Ao contrário 
daqueles que ofereciam por 
ostentação ou por obrigação, 
ela dá tudo o que tem, sem 
reservas. Sua atitude nos en-
sina que a verdadeira riqueza 
não está no que possuímos, 
mas na profundidade da nossa 
relação com Deus. Ao doarmos 
com alegria e generosidade, 
estamos expressando nossa 
gratidão por tudo o que Ele 
nos tem dado e fortalecendo 
nossa fé.

A Prefeitura, em par-
ceria com a Secretaria 
de Desenvolvimento 
Social, Sebrae e ACIC, 
convida todas colinen-
ses para participarem 
do encontro “Mulheres 
Empreendedoras” em 
comemoração ao Dia 
Internacional da Mulher 

Encontro para colinenses 
empreendedoras 

(8 de março). 
O evento presencial 

e gratuito será realiza-
do no dia 6 de março 
(quinta-feira), a partir das 
9h, no Centro Integrado 
de Educação e Cultura 
“Hugo Martins Tristão”, 
no Parque Débora Paro 
para mulheres maiores 

de 18 anos. 
Inscreva-se já no 

site https://forms.office.
com/r/fNLb95kkC4. Mais 
informações no Sebrae 
Colina, que funciona 
no Ganha Tempo ou 
pelo fone: (17) 98144-
3223. Invista em você 
e participe! 

 A Polícia Civil de 
Colina cumpriu na ma-
nhã de segunda-feira, 
dia 17, mandado de 
prisão contra um indiví-
duo investigado pelos 
crimes de extorsão e 
usura pecuniária. A 
ação contou com o 
apoio da delegacia de 
Jaborandi e da DIG 
Barretos.

As investigações 
apontam que o suspeito 
atuava na concessão 
de empréstimos ile-

Policia Civil prende investigado 
por agiotagem e extorsão

gais, cobrando juros 
abusivos e utilizando 
ameaças para coagir 
vítimas ao pagamento 
de valores exorbitantes. 
As diligências foram 
iniciadas após uma 
denúncia formal, na 
qual a vítima relatou 
intimidações constan-
tes.  O investigado foi 
localizado em sua resi-
dência e não ofereceu 
resistência à prisão.

Após a captura, 
foi encaminhado ao 

Pronto Socorro para 
os exames de praxe 
e, posteriormente, 
conduzido à Cadeia 
Pública de Colina, 
onde permaneceu à 
disposição da Justiça.

A Polícia Civil reforça 
o compromisso com a 
segurança da popula-
ção e orienta eventuais 
vítimas desse tipo de 
crime a procurarem a 
Delegacia para formali-
zar denúncias. O caso 
segue sob investigação.

Os ganhadores do 
sorteio da Apae, do último 
dia 12, são: 656 – Luiz 
Carlos Bueno Filho (R$ 
25 mil); 853 – Maurício 
P. Silva (R$ 1,5 mil); 970 
– Gabriel M. Drubi (R$ 
1,3 mil) e 608 – André 

Entrega de prêmios 
Fernandes (R$ 1.100,00). 
O 2º prêmio de R$ 2 
mil, que saiu para carnê 
inadimplente (866), foi 
sorteado novamente 
ontem, dia 19. 

MAIS PRÊMIOS 
As campanhas “Adote 

um Idoso” (R$ 14.100,00)  
e “Amigos do Esporte” (R$ 
3,9 mil) sorteiam juntas R$ 
18 mil em vale-compras na 
próxima quarta-feira, dia 
26. Mantenha os carnês 
em dia para concorrer a 
estes super prêmios. 
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Em comunicado publi-
cado em seu site oficial, 
a Prefeitura Municipal de 
Colina alerta os colinenses 

Prefeitura informa golpe de 
empresa de cursos

para uma tentativa de golpe 
através do oferecimento 
de cursos gratuitos pela 
empresa CATE – Centro 
de Apoio ao Trabalhador 
e Estudante.

Segundo o alerta, a 
empresa está usando de 
maneira indevida o brasão 
do município, sendo que 
não há qualquer vínculo da 
mesma com a  Administração 
Municipal. 

A Prefeitura reforça que 

todos os comunicados são 
divulgados, exclusivamente, 
em seus canais oficiais e 
reforça que, antes de fornecer 
qualquer dado pessoal ou 
se inscrever em um curso, 
verifique a veracidade da 
informação.

O site oficial da Prefeitura 
é www.colina.sp.gov.br e os 
telefones para esclarecimentos 
de dúvidas e informações 
são (17) 3341-9444 e (17) 
3341-9442.

Muitos beneficiários de planos 
de saúde desconhecem um direito 
fundamental garantido pela legis-
lação: o prazo de carência para 
atendimentos de urgência e emer-
gência é de apenas 24 horas após a 
contratação do plano. Isso significa 
que, passadas essas primeiras 24 
horas, a operadora não pode recusar 
atendimento em casos que envolvam 
risco imediato à saúde ou à vida do 
paciente.

A  Agência Nacional de Saúde 
Suplementar (ANS) determina essa 
regra para proteger os consumidores, 
garantindo que situações graves não 
fiquem desamparadas. Urgência 
inclui complicações decorrentes de 
acidentes pessoais, e emergência 
envolve casos que colocam a vida 
do paciente em risco, como infartos, 
AVCs, crises hipertensivas e quadros 
graves que exijam intervenção mé-
dica imediata.

Infelizmente, mesmo com essa 
norma clara, muitas operadoras 
ainda negam atendimento indevida-
mente, alegando prazos de carência 
superiores ou tentando limitar a co-
bertura. Essa prática é ilegal e pode 
ser contestada. O paciente que se 
deparar com essa negativa pode 
exigir a cobertura do atendimento 
imediatamente, registrar reclamação 
na ANS e, se necessário, buscar a 

Período de Carência para 
Urgência e Emergência no Plano 

de Saúde: Apenas 24 Horas

via judicial para garantir seu direito.
Se você ou alguém próximo está 

enfrentando esse tipo de recusa, 
é essencial agir rapidamente. A 
negativa injusta pode ser revertida 
judicialmente, muitas vezes de forma 
rápida, através de uma ação com 
pedido de tutela de urgência. Caso 
esteja passando por essa situação, 
entre em contato com um advogado 
especialista!

Dr. Ítalo Fainask Costa
Especialista em Direito do 

Consumidor
OAB/SP 418.562

Na noite de segun-
da-feira, 17, a Câmara 
de Vereadores de Colina 
se reuniu para analisar e 
aprovar três importantes 
projetos de lei que têm 
impacto direto na área 
social e na administração 
pública do município.

O primeiro projeto em 
pauta trata da abertura de 
crédito adicional suplementar 
no valor de R$112.787,18 
para a Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social. 
O objetivo desse crédito é 
possibilitar a execução de 
ações essenciais para o 
atendimento da população 
em situação de vulnerabi-
lidade social, melhorando 
a gestão dos recursos e 
garantindo o andamento 
de projetos da área.

Em seguida, foi aprovado 
outro projeto referente a 
um crédito adicional su-

Vereadores aprovam subvenção 
para Casa Assistencial

plementar, desta vez no 
valor de R$165.000,00, 
também destinado à 
Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social. 
Esse montante visa dar 
continuidade a programas 
e ações já existentes e via-
bilizar novas iniciativas que 
atendam as necessidades 
de assistência social no 
município.

O terceiro projeto 
aprovado na sessão foi 
o que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a 
celebrar um termo de 
colaboração com a "Casa 
Assistencial Nosso Lar 
Amigos do Bem". Essa 
parceria busca a execução 
de serviços de convivência 
e fortalecimento de vín-
culos para crianças de 6 
a 15 anos, no âmbito da 
proteção social básica. O 
valor da subvenção social 

destinada à Casa Assis-
tencial é de R$94.000,00 
para o exercício de 2025, 
com recursos provenientes 
de dotações orçamentárias 
já existentes.

A "Casa Assistencial 
Nosso Lar Amigos do 
Bem", uma entidade sem 
fins lucrativos, realiza um 
trabalho fundamental em 
Colina, atendendo crianças 
em situação de vulnerabi-
lidade social. 

O projeto justifica que 
transferir os recursos para 
a "Casa Assistencial" é 
uma estratégia vantajosa, 
pois permite que a enti-
dade, especializada em 
trabalho social, mantenha 
a qualidade e a eficiência 
nos serviços prestados, ao 
mesmo tempo que contribui 
para o desenvolvimento da 
autonomia das crianças 
atendidas.

A Prefeitura e a Secre-
taria da Saúde realizam 
mais uma ação no com-
bater ao Aedes aegypti, 
a nebulização veicular, 
popularmente conhecida 
como “fumacê”, que foi 
iniciada na terça-feira, 
dia 18.

O trabalho começou 
nos bairros Jardim do 
Lago, Desmembramento 
do Parque, Jardim Débora 
Paro e Jardim Primavera. 
Durante esta semana, 
as equipes da Vigilância 
Epidemiológica e do De-
partamento de Controle 
de Vetores também estão 
promovendo bloqueios para 
controle de criadouros e 
busca ativa de suspeitos 
de dengue.

Além dos bairros citados 
o cronograma do fumacê 
foi realizado ontem na 
Cohab 1, Mutirão, CDHU 
1 e Jardim Andorinha. Hoje 
a nebulização acontece na 
Cohab 2, Cohab 3, CDHU 
2 e Jardim Andaluz. Nos 
demais dias a programação 
é a seguinte:  

21/2 -  Jardim Universal 
e Jardim Tropical. 

24/2 - Alto da Colina, 
Patrimônio e Jardim Santa 
Lúcia. 

Prefeitura inicia “fumacê” 
no combate ao Aedes 

25/2 - Nosso Teto, 
Colina D, Vila Hípica, Alto 
da Hípica e Jardim Jockey 
Club.

26/2 - Jardim Hípico, 
Pedreira, Vila Fabri e 
Jardim São João. 

Dia 27/2: Jardim Nova 
Colina, Jardim Califórnia 
e Parque Morumbi.

O cronograma poderá 
sofrer alterações devido 
às condições climáticas.

CUIDADOS
A nebulização com 

aplicação de inseticida 
segue todas as diretrizes 
técnicas determinadas 
pela Superintendência de 
Controle de Endemias. 
Para que o processo seja 
eficaz, a população deve 
adotar alguns cuidados 
durante a aplicação do 
fumacê: permanecer dentro 
de casa durante a ação, 
deixar portas, janelas, vitrôs 
e cortinas abertas. Outra 
recomendação é proteger 
os animais domésticos, 
cobrir alimentos (inclusive 
os dos animais) e utensílios 
que estiverem sobre o fo-
gão. Evitar contato direto 
com a fumaça enquanto o 
veículo estiver aplicando 
o inseticida

O Aedes aegypti tem 

hábitos específicos e cos-
tuma voar nos períodos do 
amanhecer e entardecer. 
Para garantir a eficácia do 
inseticida, a nebulização 
será realizada entre 18h 
e 20h, momento em que 
o mosquito sai para se ali-
mentar de sangue humano 
e a menor incidência de 
raios solares favorece a 
ação do produto.

COMBATE 
CONTÍNUO 

A Prefeitura mantém o 
combate ao Aedes aegypti 
de forma contínua, ao 
longo de todo o ano, e 
reforça a importância da 
participação da população 
na eliminação de possíveis 
criadouros do mosquito.

“A colaboração da 
sociedade é essencial 
para a erradicação do 
mosquito.A participação da 
sociedade é fundamental 
para o sucesso no combate 
ao mosquito. Se cada um 
fizer a sua parte, eliminando 
criadouros, poderemos 
reduzir significativamen-
te a incidência dessas 
doenças. A população 
faz a sua parte, e nós 
fazemos a nossa, para o 
bem de todos”, destacou 
o prefeito Mi. 
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O analista do Sebrae 
Móvel e os agentes do Sebrae 
Aqui de Colina realizaram 
cerca de 50 atendimentos 
no escritório itinerante, que 
ficou estacionado na sex-
ta-feira, dia 14, em frente 
ao Ganha Tempo. 

O objetivo da ação foi 
esclarecer sobre obrigações, 
regularização dos tributos 
do Microempreendedor 
Individual (MEI) e orientar 
os empreendedores de 
Colina na unidade móvel, 
totalmente equipada para 
os atendimentos.  

“Sabemos que manter 
a regularização do MEI é 

Muitos atendimentos 
no Sebrae Móvel 

essencial para garantir os 
benefícios previdenciários 
e evitar problemas fiscais. 
Muitas dúvidas surgem 
sobre o pagamento do DAS, 
a declaração anual de fatu-
ramento e até mesmo sobre 
o parcelamento de tributos 
em atraso. O Sebrae oferece 
orientação gratuita para que 
você mantenha sua empresa 
em dia e continue crescendo 
com segurança”, afirmou 
Murilo Ribeiro, analista de 
negócios do Sebrae-SP. 
Em caso de dúvidas os 
colinenses devem procurar o 
Sebrae Aqui de Colina, que 
funciona no Ganha Tempo. 

FURTO EM ESTABELECIMENTO 
O representante de uma empresa compareceu 

na delegacia no dia 10 relatando que um indivíduo 
tem cometido furtos de bebidas há alguns dias e 
se prontificou a fornecer as imagens das câmeras 
para auxiliar à polícia na identificação do autor. 

SAQUE INDEVIDO 
Um idoso de 60 anos compareceu à delegacia no 

dia 12 relatando que foi até o banco no final de janeiro 
para efetuar um saque e ao inserir o cartão no terminal 
eletrônico o mesmo foi “engolido” pelo equipamento. 
Ele contou que tentou resolver a situação, mas sem 
sucesso e que no mesmo dia entrou em contato com o 
atendimento pelo 0800, sendo informado que durante 
a manutenção do terminal o cartão seria retirado e 
inutilizado. A vítima solicitou um novo cartão que foi 
entregue dentro de cinco dias. Quando verificou o 
saldo da conta constatou um saque de R$ 710,00, 
realizado no dia seguinte ao incidente. 

TRAFICANTE PRESO 
Em cumprimento a mandado de busca e apre-

ensão na manhã do dia 13, no bairro São Benedito 
em Jaborandi, os policiais prenderam o indiciado 
de 32 anos, encontrando no imóvel uma porção de 
maconha (24g), 28 cápsulas de cocaína (23g), uma 
pedra de crack (2g), balança de precisão e o celular 
do traficante que assumiu a propriedade das drogas. 

INCÊNDIO EM USINA 
O Corpo de Bombeiros de Barretos debelou incêndio 

em uma usina de Colina. A guarnição foi acionada na 
madrugada do dia 13, por volta das 3h. De acordo 
com a corporação, o incêndio teria começado em uma 
esteira e propagado para um barracão. A ocorrência 
durou mais de duas horas para ser finalizada. Os 
bombeiros receberam apoio da brigada de incêndio 
da empresa. Não houve vítimas. 

VIOLÊNCIA CONTRA MULHER 
A PM compareceu na noite do dia 15 a um estabe-

lecimento da Rua 5 do Nosso Teto, onde a solicitante, 
de 18 anos, relatou que o ex-amásio, de 24 anos, 
ao vê-la no local arremessou um copo contra ela.  
O autor começou a hostilizá-la perguntando sobre 
a filha e, em seguida, a agrediu com chutes, socos 
e tapas. Um golpe na região abdominal derrubou a 
vítima no chão.  Com a intervenção de testemunhas 
o agressor deixou o comércio. A vítima, atendida no 
Pronto Socorro, disse que possui medida protetiva 
de urgência contra o ex-companheiro, que antes de 
deixar o local proferiu novas ameaças.

ACIDENTES DE TRÂNSITO  
Um HB20 e uma moto envolveram-se em aci-

dente na Rodovia Antônio Bruno, entre Colina/
Jaborandi, na noite do dia 15. Os veículos, am-
bos de Jaborandi, seguiam em direção a Colina 
quando o acidente aconteceu. Ainda não se sabe 
as causas do ocorrido, mas um dos ocupantes da 
moto foi transferido para Barretos, onde perma-
necia internado. A condutora do carro ficou em 
observação e depois liberada. 

A condutora de um Fiat Mobi relatou que na 
manhã do dia 14 seguia pela Rua 4 da Cohab 2 
e parou no cruzamento da Rua Cel. Nogueira, 
quando surgiu uma bicicleta elétrica. Ela alegou 
que não viu a bike, que trafegava na Rua Cel. 
Nogueira, devido ao “ponto cego” do carro que 
chegou a tocar a bike. A criança de 5 anos na ga-
rupa se queixou de dores no pé, sendo conduzida 
ao Pronto Socorro pelo Samu.  No cruzamento há 
sinalização de pare horizontal e vertical. 

APREENSÃO DE DROGA 
Na manhã do dia 9, a PM de Jaborandi abordou 

diversos indivíduos no Lago Municipal, encontrando 
em poder de um deles, de 20 anos, uma cápsula 
de cocaína (1,50g). O autor resistiu a abordagem, 
sendo necessário o uso de força física e algemas 
para contê-lo. 

PERTUBAÇÃO DO SOSSEGO 
Um morador da Pedreira compareceu à dele-

gacia no dia 17 relatando que a vizinha dos fundos 
tem o hábito de ouvir som alto diariamente e que 
já falou com ela várias vezes, mas sem sucesso. 
O declarante, de 78 anos, disse que possui dois 
filhos deficientes, o que agrava ainda mais o des-
conforto do volume alto. 

PROCURADO CAPTURADO
A Polícia Militar deu cumprimento na manhã do 

dia 17, na Cobab 3, à ordem judicial que resultou 
na captura do procurado, de 54 anos, que foi re-
colhido à cadeia. 

A frente do carro ficou bastante danificada. 

As equipes de vacinação 
e agentes de saúde estão 
percorrendo a zona rural de 
Colina ontem e hoje, dias 
19 e 20, para a imunização 
da febre amarela de casa 
em casa. Os moradores 
devem aguardar as equi-
pes com a carteira de 

Vacinação da febre 
amarela na zona rural 

vacina. Quem ainda não 
se vacinou precisa tomar 
a dose da vacina, já que 
um macaco infectado foi 
encontrado morto na área 
rural. A análise laboratorial 
confirmou a presença do 
vírus da febre amarela no 
primata. 

A Pre fe i tu ra  de 
Barretos publicou na 
terça-feira, dia 18, de-
creto que estabelece 
situação de emergência 
em saúde pública por 
180 dias em razão da 
epidemia de dengue, 
com a finalidade de com-
bater a proliferação do 
mosquito. A informação 
foi dada pelo prefeito 
Odair Silva na coletiva 
de imprensa realizada 
na segunda-feira, 17. 

O chefe do Execu-
tivo barretense estava 
na companhia do vice 
Mussa Calil, do secretário 
Kleber Rosa (Saúde) 
e de Cláudia Costa, 
coordenadora do setor 
de controle de vetores.  

Boletim divulgado 
ontem mostra que 
Barretos já registrou 
362 casos positivos de 
dengue, além de 259 
investigados, elevando 
para 621 os casos pro-
váveis. Oito barretenses 
continuam internados em 
3 hospitais da cidade, 
entre eles um menino 
com 4 anos.

“Barretos vive um 
quadro grave de dengue. 
Já temos que acender 
a luz vermelha no sen-
tido que os casos não 
aumentem e cheguem 
na situação de outras 
cidades da região, 
como Franca, Guaíra e 
São José do Rio Preto. 
Queremos despertar em 
cada cidadão barretense 
o desejo de combater 
o mosquito da dengue. 
Precisamos abraçar esta 

Barretos decreta 
emergência por 

epidemia de dengue
“Queremos despertar em cada 

cidadão o desejo de combater o 
mosquito”, afirmou prefeito 

causa para evitar que 
os casos aumentem e 
provoquem até mortes”, 
destacou o prefeito. 

O secretário Kleber 
pediu o auxílio da po-
pulação nas ações que 
estão sendo tomadas 
pelos agentes de controle 
de vetores. Segundo 
ele, 80% dos focos 
estão dentro das casas. 
“Estamos com 22% de 
recusas de moradores 
que não permitem entrar 
em suas residências. 
A cada 5 casas, uma 
fica fora. Por isso é de 
extrema importância que 
consigamos a adesão 
da população nessas 
ações”, afirmou o secre-
tário que ressaltou: “Com 
o decreto de epidemia 
em vigor, a Secretaria 
Estadual apresenta 
novas diretrizes para 
o município. A partir de 
agora, com a junção de 
determinados sintomas, 
os médicos já podem 
classificar como um 
caso de dengue, sem 
a necessidade de com-
provação por exame em 
laboratório”. 

AUTORIZAÇÃO 
DE ENTRADA NOS 

IMÓVEIS 
Os agentes munici-

pais poderão adentrar 
os imóveis fechados e 
abandonados para er-
radicação dos focos de 
mosquitos e escorpiões 
em caso de recusa do 
proprietário, desde que 
acompanhados por 
autoridade policial ou 
da atividade delegada.

Prefeito Odair e secretário Kleber na coletiva de im-
prensa no início desta semana.
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Hoje 
Jorge Fonzar Filho 

Aparecida Fátima Piai 
Ramadan

Fábio Oliveira 
Campagnon

Emni Drubi Ramadan
Amanhã 

Regina Aparecida Juliani 
de Carvalho

André Daher Domingues 
Lívia Alves Machado de 

Souza Lima 
Sílvia Helena Gomes 

Moralles 

Dia 22 
Guilherme Jardim Duarte 
Marcos Antônio Teixeira 
Raul Antônio Pinto Neto 

Dia 23 
Luzia Aparecida Maia 

Marco Aurélio dos S. Fogaça 
Dia 24 

Fernanda Mariano Ikuma 
Luiz Gustavo Rama 

Pezzin 
Carlos Roberto Piccelli Júnior 

Dia 25 
Liliane Cristina Simão 

Rodolfo Henrique de Souza 

Valter de Carvalho 
Marcelo Malpica Malheiro

Dia 26 
Pedro Ardengui 

Simone Januário Santana 
Márcio José A. Pinto 
Ana Júlia Pinto Neto 

Aniversários de 
casamento 

Amanhã 
Luiz Alberto de Souza 

Barbarotto/Marta 
Dia 22 

Fernando Zanola Zeitum/
Edna 

Alegria compartilhada pelos irmãos que fazem aniver-
sários praticamente juntos. O Raul puxa a fila neste 
sábado e no dia 26 é a vez do Márcio. Para os brothers 
o  “parabéns” em dose dupla é muito bom! 

Equipe do Sebrae Barretos e de Colina responsável 
pelo Mutirão do MEI, promovido na sexta-feira, dia 14. 
O Sebrae Móvel ficou estacionado em frente ao Ganha 
Tempo, prestando serviços e orientando os microem-
preendedores colinenses. Os atendimentos ficaram 
por conta dos colaboradores do Sebrae: Murilo, Aline, 
Margareth e Edmar. É com este sorriso que a Ana Júlia celebra mais um 

ano de vida no dia 26, apreciando o aconchego junto 
da família e do esposo Vinícius. Tudo de bom pra você! 

Quem disse que é preciso ir à Itália para conhecer a 
famosa Fontana Di Trevi. A réplica brasileira fica em 
Serra Negra e encantou a família da foto, que conheceu 
o monumento em janeiro. No aniversário da Luzia Maia, 
neste domingo, tem passeio novo no pedaço. 

A Diocese de Barretos participou da Pastoral da Saúde do Regional Sul 1 da CNBB, que 
reuniu mais de 10 mil integrantes, representantes de 43 dioceses, no Santuário Nacional 
em Aparecida no dia 8. A delegação barretense esteve composta na 20ª Romaria por 44 
diocesanos, além da Irmã Rosângela e padre Túlio Gambarato, Vigário Episcopal para 
Saúde. A Pastoral da Saúde é um movimento de evangelização e cuidado dos doentes.

Hoje é o dia dela, da Fátima, que se 
esmera em tudo o que faz. O marido 
Yassin e a família vão retribuir tanta 
dedicação com muito carinho. Feliz 
Aniversário! 

A família e a culinária é o forte de 
Emnei Radaman que hoje estará 
cercada pelos seus, que celebram 
seus 74 anos. Viva ela!

Amanhã tem comemoração pelos 22 
anos de André Daher Domingues, que 
tem tudo a seu favor, principalmente 
a juventude. Parabéns! 
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Foi realizado do-
mingo, dia 16, na pista 
de skate do Parque 
Débora Paro, o Skate 
Rock Colina. Durante 
todo o dia o local re-
cebeu competições 
de skate com atletas 
de toda a região, em 
várias categorias e ao 
fim do evento aconte-
ceram apresentações 
artísticas.

Foram disputadas 
provas nas modalida-
des Mirim, Iniciantes e 
Amador (masculino e 
feminino).

Além de atletas, o 
evento atraiu famílias 
e simpatizantes do 
esporte de diversas 
cidades da região, 
que curtiram uma dia  
de skate, música e 

Skate Rock foi realizado domingo 

gastronomia.
A organização do 

evento agradeceu ao 
prefeito Mi e ao se-
cretário de Esportes, 
Marcelo "Piu", e aos 
patrocinadores e cola-
boradores que apoiaram 
para que o evento se 
realizasse  com muito 
carinho e respeito para  

sociedade colinense,
VENCEDORES: 
CATEGORIA MIRIM: 

1º Pedro Henrique; 2º 
Henrico; 3º Alexandre

CATEGORIA INI-
CIANTE: 1º Vinicius; 
2º Viny; 3º Isa.

CATEGORIA AMA-
DOR: 1º Murilo; 2º Dú; 
3º Nirvana.

Organizadores do evento, junto com o secretário de 
Esportes, Marcelo (ao centro).

Em um jogo sem gran-
des emoções, Palmeiras 
e São Paulo empataram 
sem gols na noite de do-
mingo, dia 16, pela décima 
rodada do Campeonato 
Paulista.

Pouco inspiradas, as 
equipes praticamente não 
levaram perigo ao adver-
sário, sendo os lances 
de maiores perigos do 
Verdão, que pararam em 

Clássico termina empatado 
no Paulistão

boas defesas do goleiro 
Rafael, eleito o melhor 
em campo.

O empate classificou o 
São Paulo para as quartas 
de final da competição e 
complicou o Palmeiras, 
que não depende mais 
de si para se classificar e 
torce para tropeços de São 
Bernardo e Ponte Preta, 
além de vencer seus jogos.

Pela 11ª rodada o Tri-

color jogou ontem a noite, 
dia 19, contra a Ponte, no 
Morumbis. Já o Verdão 
volta a campo hoje, às 
19h30, contra o Botafogo 
de Ribeirão Preto.

Na última rodada, 
marcada para domingo, 
dia 23, os dois times jogam 
às 18h30 e fora de casa. 
O São Paulo visita o São 
Bernardo e o Palmeiras 
pega o Mirassol.

Nas últimas semanas 
foram registrados na cidade 
diversos “piques” de ener-
gia, que são interrupções 
momentâneas no forneci-
mento, sendo as mesmas 
restabelecidas rapidamente.

Essa situação causa 
transtornos para a população, 
atrapalhando o trabalho e 
trazendo prejuízos, inclusive, 
estragando equipamentos 
eletrônicos que sofrem com 
as constantes quedas de 
energia.

A reportagem entrou 
em contato com a CPFL 
Paulista, responsável pela 
distribuição da energia em 
Colina, a qual disse, em nota, 
que a rede elétrica segue 
operando normalmente na 

CPFL esclarece sobre 
“piques” de energia

cidade, porém admitiu as 
interrupções, as quais as 
empresas chamam de “pis-
cas”, para alguns usuários.

A CPFL disse ainda que 
quem teve algum prejuízo 
com a queda de energia, 
deve entrar em contato com 
a companhia para saná-lo.

Confira a nota enviada 
pela CPFL:

“A CPFL Paulista in-
forma que a rede elétrica 
que atende os endereços 
citados, em Colina, segue 
operando normalmente. A 
distribuidora esclarece que 
recentemente foram regis-
tradas somente interrupções 
momentâneas (piscas) de 
energia para alguns clientes. 
A companhia reforça que 

seguirá inspecionando 
os trechos citados, como 
é feito em toda a área de 
concessão, avaliando sempre 
a viabilidade de execução 
de ações preventivas. 

Com relação a dúvidas 
sobre equipamentos dani-
ficados, a CPFL Paulista 
orienta que os clientes 
podem procurar a com-
panhia por meio de seus 
canais de atendimento e 
solicitem a análise seguindo 
o procedimento padrão. A 
solicitação pode ser feita 
também pelos canais da 
companhia: www.cpfl.com.
br, pelo telefone 0800 010 
1010 (ligação gratuita) ou 
nas agências e postos de 
atendimento presencial”.

Uma das maiores 
promessas do esporte 
brasileiro na atualidade, 
o tenista João Fonseca, 
conquistou no domingo, 
16, o ATP 250 de Bue-
nos Aires, ao derrotar 
o argentino Francisco 
Cerundolo por 2 sets 
a 0 -- com parciais de 
6/4 e 7/6 (1).

Com o título, seu 
primeiro no circuito 
profissional, João as-
sumiu o primeiro lugar 
no ranking brasileiro e 
o 68º da ATP. 

Dos cinco adversários 
que Fonseca bateu no 

João Fonseca conquista 
ATP de Buenos Aires

ATP de Buenos Aires, 
quatro eram argentinos: 
Tomas Etcheverry (es-
treia), Federico Coria 
(oitavas de final), Ma-

riano Navone (quartas) 
e Francisco Cerundolo 
(final.) 

Na semifinal ele bateu 
o sérvio Laslo Djere.

João Fonseca com troféu de campeão do ATP de 
Buenos Aires.

PREFEITURA MUNICIPAL DE COLINA
FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

O Senhor Rubens Pereira da Silva Júnior, responsável pelo expediente da Secretaria 
de Saúde do Município de Colina, Estado de São Paulo, faz saber que, em atendimento 
ao disposto no artigo 12, da Lei Federal n° 8.689, de 27 de julho de 1993, c/c com as 
instruções TCESP nº 01/01, aprovadas pela Resolução nº 05, de 04 de julho de 2001 e de 
acordo com a Lei Complementar nº 141, de 13 de janeiro de 2.012, promoverá AUDIÊN-
CIA PÚBLICA para apresentação ao Conselho Municipal de Saúde, do relatório sobre o 
montante e a origem dos recursos aplicados, bem como a oferta e produção dos serviços 
na rede de saúde durante o 3º Quadrimestre de 2024. 

Ficam convidados, portanto, todos os seguimentos da sociedade colinense para par-
ticiparem do evento, que terá lugar na Câmara Municipal de Colina, sito à Rua Salvador 
Campagnon, nº 36, Centro, no próximo dia 28 de fevereiro do corrente, sexta-feira, com 
início previsto para as 10:00 horas.

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
RUBENS PEREIRA DA SILVA JÚNIOR

Responsável pelo expediente da Secretaria Municipal de Saúde
Medidas: 3 colunas x 9 cm | Valor:  R$ 213,03  

As equipes colinenses 
já se preparam para a 
temporada e mudanças 
vêm acontecendo nos 
bastidores. 

No futsal Os Muleks 
da Dirce anunciou, na 
semana passada, seu 
novo técnico. O dono de 
dois títulos municipais será 
comandado por Rodrigo Xibil 
que substitui Anaelson, que 
deixa a comissão técnica 
por motivos pessoais.

Segundo o anúncio em 
suas redes sociais (foto), 
“Xibil chega para somar! 
Nosso novo técnico traz 
um vasto conhecimento do 
meio futebolístico, sempre 
deixando sua marca com 
grandes trabalhos”.

Xibil será novo técnico da Dirce

O novo técnico declarou 
que, “foi muito gratificante 
ser lembrado, já existia o 
convite para o campeonato 
do ano passado, mas como 
atrasou o começo do vete-
rano iria coincidir as datas, 

mas para esse ano aceitei o 
desafio” e completou: “É um 
time muito bom, rapaziada 
legal para trabalhar, estou 
muito contente e empolgado, 
estarei me dedicando para 
buscar esse titulo”.
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O aguardado Sport 
Beach Club, novo 
bar e restaurante da 
praia, será inaugurado 
neste sábado, dia 22, 
marcando o fim das 
obras na Prainha. O 
local, que antes era 
um lago, passou por 
uma grande transfor-
mação e se tornou 
um dos pr incipais 
pontos turísticos de 
Jaborandi.

Além de oferecer 
um ambiente moderno 
e acolhedor, o Sport 
Beach Club contará 
com duas quadras 
de beach tênis, pro-
porcionando lazer e 
entretenimento para 
os visitantes. A inau-
guração está marcada 

Inauguração do novo bar e 
restaurante da praia é sábado 

para às 16h e contará 
com uma programação 
especial, incluindo 
shows ao vivo para 
animar o público.

A expectat iva é 
que o novo espaço se 
torne um dos princi-
pais destinos de lazer 
da região, atraindo 

moradores e turistas 
em busca de boa 
gastronomia, esporte 
e entretenimento.

Os organizadores 
convidam toda a po-
pulação para presti-
giar a inauguração e 
desfrutar dessa nova 
opção de lazer.

O bar e restaurante da praia, um dos principais pontos 
turísticos do município vizinho. 

A cidade de Jabo-
randi foi reconhecida 
pelo Ministér io da 
Educação  (MEC) 
com o “Prêmio Selo 
de Ouro”, após um 
avanço significativo 
na alfabetização das 
crianças do município. 
O reconhecimento veio 
graças ao desempe-
nho das turmas do 1º 
e 2º ano do Ensino 
Fundamental de 2024 
da Escola Olinto, que 
conseguiram elevar o 
índice de alfabetização 
de 49% para 92% em 
apenas um ano.

Esse expressivo 
avanço é resultado de 
um esforço conjunto 
dos profissionais da 
educação da Escola 
Olinto, que adotaram 
metodologias inova-
doras e ut i l izaram 
aplicativos de leitu-

Jaborandi recebe do MEC 
“Prêmio Selo de Ouro” pelo 

avanço na alfabetização infantil

ra disponibil izados 
pelo governo, como 
o "Elefante Letrado". 
Além disso, a infraes-
trutura da escola foi 
aprimorada, incluindo 
a construção de uma 
biblioteca equipada e 
climatizada, propor-
cionando um ambiente 
ainda mais propício 
para o desenvolvi-
mento da leitura.

O prefeito destacou 
a importância desse 
reconhecimento e fez 
questão de parabenizar 
toda a equipe envol-
vida nesse processo. 
"Esse prêmio é fruto 
do comprometimento 
e dedicação dos pro-
fissionais da educa-
ção de nossa cidade. 
Quero parabenizar a 
diretora Camila Bian-
qui Sales e todas as 
professoras, especial-

mente as docentes 
das turmas do 1º e 2º 
ano do ano passado, 
que se empenharam 
incansavelmente para 
garantir esse avanço 
na alfabetização de 
nossas crianças. Esse 
resultado demonstra 
que, com investimento 
e trabalho sério, é 
possível transformar 
a educação e pro-
porcionar um futuro 
melhor para nossos 
alunos", afirmou o 
prefeito.

A conquista do Prêmio 
Selo de Ouro reforça o 
compromisso de Jabo-
randi com a educação 
de qualidade e motiva 
a continuidade de pro-
jetos que promovam 
a alfabetização e o 
desenvolvimento edu-
cacional das crianças 
do município.

Silvinho junto com os alunos e o prêmio, que representa uma grande conquista 
para o município. 

A Clínica Veteriná-
ria do Unifeb iniciou 
os atendimentos de 
animais de pequeno 
porte, como cães e 
gatos. A iniciativa bus-
ca aliar aprendizado 
acadêmico e atendi-
mento especializado 
a Barretos e região. 

O espaço conta 
com consultór ios, 
salas de vacinas e 
curativos, enfermaria, 
centro cirúrgico, setor 
de diagnóstico por 
imagem e laboratório 
clínico. Os serviços 
possuem custos aces-
síveis, garantindo que 
a população tenha 
acesso a um aten-
dimento veterinário 
de qualidade. 

“O atendimento é 
realizado por médicos 
veterinários docentes, 
com a participação 

Clínica Veterinária do Unifeb 
possui custos acessíveis 

Atendimento especializado atende Barretos e região  

dos alunos do últi-
mo ano do curso de 
Medicina Veterinária, 
proporcionado um 
serviço de alto padrão 
e uma formação prá-
tica essencial para os 
futuros profissionais”, 
explicou o professor 
Ricardo Passos, co-

ordenador da Clínica 
Veterinária que fun-
ciona de segunda a 
sexta-feira, das 13 às 
18h. Os atendimentos 
devem ser agendados 
pelo WhatsApp: (17) 
99100-9927. Mais 
informações no site 
do Unifeb. 

Equipe do Unifeb na entrada do prédio que abriga a 
Clínica Veterinária, mais um serviço disponível à po-
pulação de Barretos e região. 
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Momento fofura com essas priminhas praianas que 
curtiram a viagem em familia com muito estilo. Maragogi 
ficou pequeno para as pequenas Mariah, Bella e Luiza.

Dia 17, terça feira foi a vez dela apagar mais uma velinha. Ao 
lado do esposo Gabriel e da família, Hellen comemorou mais 
uma primavera, rica daquilo que o dinheiro não compra, o amor.

Domingo, 16, foi um dia de muitas emoções. Menino 
ou menina? Azul ou rosa? Os papais Thiago e Bruna 
enfim descobriram, ao lado da família e rodeados de 
muito amor … A Antonella vem aí!!!

O centro de Spinning e Emagrecimento ZM sempre 
reune muitas mulheres em busca de mais saúde, 
bem-estar e claro, superar os limites. A Daiana Zanon 
é quem comanda a turma. Tem até pausa para o flash 
e deixar registrado que o dia, foi pago rsrs.


